

デイサービスセンター

ハンドベル

笑顔が素敵です。

ゲームの前の準備体操

職員インタビュー

「介護福祉士として大切にしていること」

介護職として大切なことは、利用者様一人ひとりの気持ちに寄り添ったケアの提供をすることです。

日々の関わりの中から、利用者様を知り利用者様と共に笑顔で過ごすことができれば最高の幸せです。利用者様の生きがい・やりがいを引き出せるデイサービスセンターを目指して、努力して参ります。

デイサービスセンター
リーダー 介護福祉士 石本幸枝

2018年 慰問・ボランティアの皆様
ありがとうございました！

- ・慰問
(徳波会、雪藍会、ほととぎすアンサンブル、コーラスマーズ、菊美範会、ベンベンバンド、山つじ、コーラス中川さん・山本さん)
- ・清掃ボランティア
- ・日赤奉仕団食作りボランティア
- ・天理教ひのきしん

「介護福祉士のやりがい」

きっかけは何気なく始めた仕事でしたが、この仕事を始めて9年目になります。自信を持てないことが多かったですが、人と関わる仕事であり、自分の弱いところや強いところと向き合えることが、やりがいに繋がっています。

ユニット青空
サブリーダー 介護福祉士 前田友紀

信楽荘 facebook 隨時更新！

いいね！ よろしくお願いします！

表紙題字協力
ユニット青空利用者様

編集後記

いろいろな表情のサンタが出来ました。皆さんはどのサンタがお好みかな？？

早くも梅の花が咲く季節となりましたが皆様いかがお過ごしでしょうか。今回は外出やイベントなどをお伝えさせていただきます。

インフルエンザが猛威を振るっています。皆様お身体にはお気をつけてお過ごしください。

これからもご利用者様子をお伝えしていくたいと思います。

ご意見やご要望がございましたらお聞かせください。

ゼリー食

「おせち料理」

皆様にとってより良い一年になりますように

老寿

ちうじゅ

第 65 号

社会福祉法人 信楽福祉会

Welfare じゅうじゅ
- 共に笑い 伴に生きる -

〒529-1803 滋賀県甲賀市信楽町牧1159番地
TEL 0748-83-1313 FAX 0748-83-1743
E-mail for-you1@zeus.eonet.ne.jp

ホームページ 信楽福祉会
<http://www.shigaraki-itsuki.com>

検索

グループホーム笑楽



ユニット煌き



12月にクリスマスケーキ作りをしました。
利用者さんと一緒に生クリームやフルーツで
飾り付けをしました。
「クリスマスやで特別やな。美味しいわ。」
と皆で楽しく頂きました。



ショートステイたんぽぽ



ショートステイ生活展を活用スペースFUJIKIにて開催しました。

利用者さん手作りのもの等を地域の方に見ていただきました。今から、次回の開催が楽しみです。

12月 錫会



12月 クリスマス会



皆でケーキを作ったり、チキンを食べて楽しく過ごしました。

ユニット青空

昼食に居酒屋をしました。お好み焼き、ちらし寿司が人気です。



12月 居酒屋



元旦初詣に行きました。良いお天気になりおみくじでは大吉でした。

今年も一年
良い年でありますように

元旦 初詣



カラオケ大会をし、
おやつ作りでは
ホットケーキを作りました。
皆さんペロリと
平らげられました。



ホームふらわあ



ふらわあでは、クリスマスと忘年会を兼ねて焼肉パーティをしました。お肉の匂いが広がり、
焼肉屋さんに来たみたいでした。職員も一緒に焼肉をいただき、とても楽しい時間を過ごしました。
おやつにはケーキを用意し、大変喜んでいただきました。



新年は書き初めを
しました。
「こなん書けへんわ」
といいながらも上手に
書いてくださいました。